

5 MITOS SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO QUE HAY QUE DESMONTAR

1
LA VIOLENCIA SURGE POR LOS PROBLEMAS

Siempre van a surgir problemas, la violencia se crea al resolverlos insultando, anulando a la pareja y ejerciendo poder físico y psicológico en vez de usando el diálogo y la negociación

Si sabemos de un caso de violencia de género debemos actuar. Pensado que es una cosa de la pareja y no haciendo nada, solo ayudamos a que continúe pasando

2
ES UN TEMA PRIVADO DE LA PAREJA

3
SOLO SE DA EN PAREJAS CON POCOS RECURSOS

Los factores socioeconómicos no son determinantes a la hora de que aparezca la violencia de género. Prueba de ello es que se da en todo tipo de parejas

Cuando se denuncia la situación suele ser bastante grave. Por ello, es importante no permitir ciertos comportamientos abusivos que pueden desembocar en maltrato

4
AL HABLAR DEL TEMA SE SUELE EXAGERAR

5
LA MAYORÍA DE LAS DENUNCIAS SON FALSAS

Las cifras oficiales demuestran que el porcentaje de denuncias falsas es residual, según la "Memoria Anual de la Fiscalía General del Estado" de 2016, en los 7 años anteriores fue de 1 de cada 9.

Fuente: Escuela Virtual de Igualdad